

**Raffaella Lackner:**  
**Leiterin des Architektur Hauses Kärnten**

Raffaella Lackner, geboren 1985, stammt aus Oberkärnten, leitet seit 2011 das Architektur Haus Kärnten und setzt sich mit ihrer Arbeit für eine interdisziplinäre (Bau)Kultur-Vermittlung ein. Sie schreibt über Architektur- und Baukulturthemen, kuratiert und setzt Ausstellungs- und Buchprojekte um und engagiert sich im Kärntner Baukultur-Netzwerk. Seit 2020 macht sie mit Elisabeth Leitner den Podcast »Mutige Frauen braucht das Land«. Sie lebt und arbeitet in Klagenfurt.

<https://architektur-kaernten.at/>